



## Sanidad prevé crear un banco de ojos para mejorar las terapias

**E. A. S.**  
SALAMANCA

La Consejería de Sanidad prevé crear un banco de ojos que refuerce y complemente la investigación que surja entorno al Clúster de Oftalmología y Ciencias de la Visión de la Comunidad y al trabajo que se desarrolla en los campos de medicina regenerativa y terapia celular en Castilla y León.

La red de biobancos de la región está integrada por cuatro centros, y el de ADN, de carácter nacional. Son el Centro de Hemoterapia de Castilla y León; el de Tejidos Neurológicos (Salamanca); el Biobanco del Hospital Universitario de Salamanca; el Banco de Tumores del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca. ■